



Invierten sólo 60% de ingresos extras

MA. DOLORES ORTEGA / Publicada el 31/07/2014 10:56:38 a.m.

En el primer semestre del año, el Gobierno federal obtuvo 95 mil 720 millones de pesos más de ingresos no petroleros, en comparación con los de 2013, pero sólo aumentó la inversión física en el equivalente al 60 por ciento de éstos.

De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda, en los primeros seis meses del año, la Federación recibió 1.325 billones de pesos de ingresos no petroleros, de los cuales canalizó a inversión física -sin incluir la de Pemex- 216 mil 854 millones, apenas un 16 por ciento.

Esas cifras comparadas con las del año pasado, cuando no hubo reforma fiscal, representan en materia de ingresos no petroleros un aumento de 95 mil 720 millones de pesos y de ese monto se destinaron al rubro de inversión física 57 mil 311 millones.

Alfredo Coutiño, analista senior de Moody's Latinoamérica, dijo que es evidente que una mayor disponibilidad de recursos no garantiza un mayor crecimiento económico del País, si no hay de por medio una verdadera política de gasto que garantice su uso adecuado.

"La recaudación tributaria está creciendo como resultado de nuevos impuestos y mayores tasas, pero toda esa recaudación se está gastando no sólo en inversión sino en gasto corriente.

"Hemos visto como les han aumentado las participaciones a los Estados. De qué sirve todo esa cantidad extra de dinero si los van a gastar, y hasta vamos a terminar con un desequilibrio fiscal, sino es que del doble del que han tenido Gobiernos (federales) anteriores", criticó.

Lo cuestionable, expresó, es para qué sirve la reforma fiscal, si no controlan el gasto corriente.

"Sólo ha resultado netamente recaudatoria. Pues, no hace prácticamente nada por amarrar el gasto corriente del Gobierno e imponer austeridad en el sector público", añadió.